

きくたけ



好間中学校だより

平成30年 7月18日発行 第6号

発行責任者 渡邊昌和

○期末テスト終了

6月27・28日(水・木)の2日間、9教科の期末テストが行われました。入学・進級後、1学期間の学習の成果を問うテストということで、みんな一生懸命勉強して臨んだテストであったかと思えます。果たしてそのできればは!!?? 中間・期末の両テスト、及び、課題や実技の具合、そして、授業への参加状況など、様々な要素を組み合わせながら、先生方は通知票作成へと進んでいます。



○多くのお客様が来校されました!!

【いわき市教育委員会の先生方による学校訪問】

いわき市には、66校の小学校、39校の中学校があります。教育委員会の先生方は、これらの学校を計画的に訪問し、各学校の状況把握を行っています。

7月3日(火)には、好間中に9名の先生方が来校され、授業の様子や施設の状況などを確認していきました。訪問の最後には好中生の様子について「落ち着いて、かつ積極的に授業に取り組む姿が各学年・各授業で見られました」とお褒めの言葉をいただきました。



【いわき市の教育長・教育委員訪問】

吉田尚(たか)教育長は、校長が替わった学校を中心に毎年市内の学校を訪問なさっています。4日(水)に3名の教育委員の方と一緒に好間中を訪れ、約1時間ほど学校の様子を見て行かれました。

※教育長→



○多くの方がいらっしやいました

7月7日(土)は、授業参観を設定させていただきました。西日本では大雨被害。いわきもすっきりしない天気の日曜日にもかかわらず、多くの保護者の皆様にお出でいただき、ありがとうございました。学校での子どもたちの様子をご覧いただきながら、学級・学年懇談などを通して、学校と家庭で情報交換を行うとともに、連携して子どもたちの成長を支援していければと思っています。また、吹奏楽部の激励会にも参加いただき、部員たちにも励みになったことと思います。こちら併せて感謝申し上げます。



○講座その1 「思春期講座」

10日(火)の5校時目に、全校生対象の「思春期講座」を実施しました。福島市の県立医大やいわき共立病院にお勤めで、県内各地でも講演をされている「本多つよし先生」をお招きして「思春期とは」「性とは」「様々な病気の実態」などをお話いただきました。

子どもたちの感想には「思春期の変化がわかった」とか「自分や相手を大切にすること」など書かれていました。



○講座その2 「職業講座」

1年生の総合学習では、「職業」をテーマに学習を進めています。様々な職業の存在を学び、将来の生活について考え、実際に働くことを体験しながら、今・そして将来をどう考え・行動していけばいいのか…といったことにつながってほしいと思っています。

11日(水)には、「市役所・市民協働部・男女共同参画センター」の本藤様をお招きし、働くということの様々なあり方に関してお話いただきました。



○吹奏楽コンクール

全国各地で猛暑となった3連休の最終16日。アリオスで「吹奏楽コンクール」が実施されました。好間中はプログラム12番で登場。浦辺先生の指揮で、ステージ上の40名は熱演を繰り広げ、見事「金賞」を受賞。県大会へとコマを進めることとなりました。

好間中吹奏楽部としては、中学I部(全国大会につながる部門)では県大会初出場。

部員たちはもちろん、保護者の皆さんも大喜びでした。27日、地元アリオス開催の県大会(番:14時!)までもうひと頑張り!



○最後のプール…「着衣水泳」

17日からの1学期最終週は、プール授業も最後。最終授業となったクラスでは「着衣水泳」が行われていました。悲惨な水の事故に対しては、そもそも遭わないような行動を心掛けねばなりません。どうしても必要となってしまった場合や、災害などの時に、ぜひこういった体験を基に「生き抜く力」を身に付けてほしいと思います。



○まもなく終業式

7月中旬に入って、いきなりの猛暑が続きましたが、20日の終業式で72日間の1学期が終了します。「入学・進級」からスタートした今学期、修学旅行や中体連、テストや行事など、様々なことを乗り越えてきた学期でした。

21日からは37日間の夏休みに入ります。夏休みには、中体連・体験入学等に加え、夏季講習・部活動・宿題・旅行・・・数々の行事や予定があることと思います。ぜひ充実した夏休みになるよう！ また、事故・ケガ・病気等に遭うことなく無事に乗り切れるよう！ そして、8月27日(月)に、またみなさんの元気な姿と再会したい！ と思っています。～皆さん、良い夏休みをお過ごし下さい!!～